## INSTITUTO NACIONAL DE CULTURA

Dianio " 050"
12 - 4 - 92

INSTITUTO NACIONAL DE CULTURA



Pág. 8 \* OJO - Lima, domingo 12 de abril de 1992

En sencilla ceremonia se rindió homenaje a Julio César Tello en su tumba por un aniversario más de su nacimiento y se aseguró que el recuperado manto de Paracas será protegido con esmero para que no se vuelva a perder del interior del Museo Nacional de Arqueología y Antropología de Pueblo Libre.

Viejos trabajadores del museo recordaron que fue nada menos que Julio César Teño quien descubrió el Juran que no se volverá a perder más de museo arqueológico

## Manto fue el mejor regalo en santo de Julio C. Tello

valioso manto con 2 mil años de antigüedad en zonas arqueológicas de Ica y fiel a su amor a la cultura nacional lo depositó en el museo de Pueblo Libre, co-

mo otros miles de objetos que pasaron por sus manos.

Ese mismo manto, con fondo negro y divinidades en vivos colores fue recuperado y mostrado nuevamente a la prensa, esta vez en el interior del departamento textil y a través de un vidrio. De allí mismo lo robaron el pasado mes de febrero y se cree que malos

funcionarios ueron los responsables del hurto, los mismos que lo dejaron abandonado en una alcantarilla del aeropuerto al no poder sacarlo al extranjero.

Fue notoria la presencia del suboficial de tercera PG Juan Francisco Camacho Chumioque, quien fuera el que lo halló en tan inapropiado lugar.

Los expertos en conservación de piezas textiles del museo señalaron que el manto sufrió muy leves daños y presentaba la rotura de algunos hilos por el trato que recibió en manos de los delincuentes que lo sustrajeron.